
Ata 09/2021 

Aos dezesseis dias do julho de dois mil e vinte e um, às 18 horas de forma

virtual, reuniram-se os membros do Conselho Municipal da Saúde – CMS, para

deliberar sobre a respectiva pauta: 1 Plano Plurianual quadriênio 2022-2025- 2

Aprovação do repasse de $ 30.000,00 para despesas extraordinárias do estado

para o Hospital São Roque 3- Vacinação influenza nas EMEI's 4- Panorama

Covid-19 e vacinação, 5-Assuntos gerais. Dando início a reunião o Presidente

Jones saudou a todos presente e passou a palavra para a secretaria Lenice

que comentou sobre o Link de acesso a audiência pública da Saúde, onde a

população  em geral  poderá  votar  nas  demandas  para  serem auditadas  no

plano plurianual,  sendo que o  Plano Plurianual  2022/2025 será  enviado no

grupo de WhatsApp do conselho onde todos terão acesso para ler e fazer suas

colocações na próxima reunião de agosto, onde este será votado; falou sobre a

vacinação da influenza nas escolas municipais e estaduais para a faixa etária

de 6 anos a 18 anos, onde boa parte das escolas municipais já haviam feito,

faltando todas as  escolas  estaduais.  Em relação a vacinação da Covid-19,

mencionou que para as pessoas que não foram fazer a segunda dose, estas

receberam uma ligação para fazerem a segunda dose. No início da semana do

dia 27/07/20021, será iniciado a vacinação para as crianças oncológicas. Cátia

falou sobre a Portaria 287/2021, faz parte do Covid-19 do ano de 2021, no

valor  de  R$  30.000,00  repasse  da  Secretaria  Estadual  da  Saúde  para  o

Hospital São Roque, APROVADA por todos os presentes. Sobre o panorama

da Covida-19, Lenice comentou que a metodologia continua a mesma, chegou

vacina já  vai  para o braço da população,  muitas testagens foram feitas na

população  barbosense  dando  negativos,  porém o  distrito  de  Arcoverde,  foi

onde mais apresentou testes positivos. Catia comentou que se houver outra

onda de covid-19, não sabe o que será feito, os profissionais estão esgotados

mentalmente e fisicamente. No momento há bem poucos pacientes graves e

com internação. Ribeiro questionou a secretária Lenice se há pessoas que não

vão  fazer  a  vacina,  em  resposta  a  secretária  mencionou  que  há  poucas,

seguindo a estratificação do cartório eleitoral  do município,  conclui  que está

dentro  do  esperado.  Mencionou  que  as  mortes  estão  bem  baixas  no  Rio

Grande do Sul    em relação aos estados do Brasil.  A conselheira  Fabiane



Schwartz  comentou  que  ainda  não  é  possível  dar  folga  e  férias  para  os

profissionais,  porém Catia  comentou  que  é  possível  pelo  baixo  número  de

casos  ativos.  Nos  assuntos  gerais,  Lenice  comentou  que  o  valor  de  R$

250.000,00,  emenda  parlamentar  de  deputado  federal  Marlon  Santos,

destinado a Secretária da Saúde, já está disponível. Finalizando o presidente

Jones informou que as próximas reuniões serão feitas no auditório do Posto de

Saúde  com a  presença  dos  conselheiros,  agradeceu  a  presença  de  todos

dando  por  encerrada  a  reunião. Nada  mais  havendo  a  constar  encerro  a

presente ata que será assinada por todos os presentes. 

_______________________________________________________________

T – Lenice Sberse Nery / S – Arthur Perera Neto

Secretaria Municipal de Saúde

T – Lucimara Kurmann / S – Renata Noronha

Secretaria Municipal da Fazenda   AUSENTES
 

_______________________________________________________________

T – Cláudia Pozza / S –  Wiliam Ferrari

Secretaria Municipal da Administração
 

_______________________________________________________________

T – José C. Ribeiro / S – Samantha B. Car

Representantes dos Dentistas

_______________________________________________________________

T – Fabiane Schwartz / S – Valdir Weber 

Representantes dos Profissionais Psicólogas

T –  Cristiane Rasia Camilo / S – Isabel Cristina Gerhardt

Representantes dos Profissionais do SUS AUSENTES 

T – Jose V. Gabina Gabryszeski / S – Jandir L.Pedroni

Representantes da Emater   AUSENTES 



_______________________________________________________________

T – Catia Argenta / S – Neusa Furlan

Representantes do Hospital B. São Roque  

T – Neusa T. Dalmina / S – Vilson Cichelero

Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais   AUSENTES

T – Ildo Spessatto / S – Theresinha Cislaghi

Representantes da Pastoral da Saúde  AUSENTES

______________________________________________________________

T- Janete Ferraco  / S – Daniela Bissolotti 

Representantes da APAE
 

_______________________________________________________________

T – Clarisa M. T. Trombini / S – Alexandre Mocellin

Representantes da ATF
 

_______________________________________________________________

T – Fabiana Baldasso / S – Angela I. Cavagni

Representantes do MAB

T – Jair Vortmann / S – Ivanir Kominkiewicz

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Ponte Seca AUSENTES

_______________________________________________________________

T – Rosa Maria Bellaver / S – Denice S. Saleri 

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Planalto

T – Alceu Aloisio Schommer / S – Delvino Belleboni

Rep. dos AA – Alcoólicos Anônimos   AUSENTES

_______________________________________________________________

T – Jones André Schacker / S –  Fantino Martin Bianco

Corpo de Bombeiros Voluntários de Carlos Barbosa


